Department of Federal Territory Islamic Affairs
Kompleks Pusat Islam
Jalan Perdana
50676 Kuala Lumpur
MALAYSIA 

Sehr geehrte Dame, sehr geehrter Herr,

ich habe erfahren, dass die Menschenrechtsverteidigerin Siti Kasim der „Behinderung" einer Amtsperson beschuldigt wird, weil sie bei einer Razzia auf einer Veranstaltung von Transgeschlechtlichen einen JAWI-Beamten fragte, ob er eine schriftliche Anordnung zur Durchführung der Razzia habe. Jetzt drohen ihr bis zu zwei Jahre Haft und eine Geldstrafe.

Ich mache mir große Sorgen um sie und um andere Menschenrechtler in Malaysia.

Lassen Sie bitte alle Anklagen gegen Siti Kasim umgehend und bedingungslos fallen.

Bitte sorgen Sie dafür, dass die Transgender-Community in Malaysia nicht länger durch diskriminierende Gesetze sowie in Politik und Praxis zur Zielscheibe gemacht wird.

Bitte heben Sie alle diskriminierenden Gesetze und politischen Maßnahmen auf und bringen Sie diese in Übereinstimmung mit internationalen Menschenrechtsnormen- und standards.

Mit freundlichen Grüßen

Department of Federal Territory Islamic Affairs
Kompleks Pusat Islam
Jalan Perdana
50676 Kuala Lumpur
MALAYSIA 

Dear Sir, Dear Madam,

I have heard, that the human rights defender Siti Kasim has been charged with “obstruction” in connection with a raid on a transgender event held in April 2016. She could face up to two years in prison or a maximum fine of RM10,000 (USD 2,331) or both, if convicted.

I am very concerned about her and other human rights defenders in Malaysia.

Therefore I urge you to 

· drop all charges against Siti Kasim immediately and unconditionally;

· end the targeting of the transgender community in Malaysia through discriminatory laws, policies and practices;

· repeal all discriminatory laws and policies and bring laws and policies into line with international human rights law and standards.

With kindest regards
